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Ata no. 10 da reunião do Conselho do Centro de Formação de Educadores 

    

Aos quatro dias do mês de outubro de 2019 (04/10/2019), na cidade de Diadema, na unidade 

Antônio Doll da Universidade Federal de São Paulo, Campus Diadema, às 11h00m, reuniram-se 

os membros do Conselho do Centro de Formação de Educadores Itale Cericato, Silvana Zajac, 

Verilda Kluth, João Alexandrino, Eliane de Souza Cruz e os convidados Anderson Ferreira, 

Argélia Peixoto e Nathalia Guedes Theodoro.  

INVERSÃO DE PAUTA: ORDEM DO DIA: 1. Tarefas para CPA. Para que o CEFE possa 

cumprir a tarefa solicitada, cada coordenador de comissão ficou responsável por enviar até o dia 

11.10.2019 duas ou três questões, já adequadas ao escopo do formulário enviado pela CPA. 

Profa. Itale fará o envio das questões que vierem no formato adequado. 3. Doação de notebooks. 

Prof. Anderson esclareceu o trabalho que realiza no LIFE com o projeto sob sua coordenação 

bem como a origem dos notebooks que pretende doar ao CEFE/LIFE, por meio de intermediação 

com a empresa Samsung. Prof. João orientou sobre os trâmites institucionais a serem seguidos 

para a formalização da doação. Prof. Anderson ficou responsável por providenciar os 

documentos necessários. 4. Aprovação Ata no. 9. Aprovada por unanimidade. 5. Projeto de 

desenvolvimento. Profa. Verilda apresentou lista de convidados para o evento I Fórum de 

licenciaturas da Unifesp em destaque – realidades e horizontes. Aprovada por unanimidade. 

Profa. Itale sugeriu que o evento seja transmitido on line. Profa. Verilda informou que solicitou 

providências do departamento de tecnologia da informação para que isso ocorra. 6. INFORMES. 

Relato G14. Prof. João ficou responsável por formalizar na comissão de espaço físico um pedido 

para alocação do CEFE no prédio de acesso. Relato reunião 27.9 – direção. Prof. João e Profa. 

Verilda teceram considerações gerais sobre a reunião que versou sobre o projeto de 

desenvolvimento do CEFE. Prof. João afirmou que o projeto seguirá com os encaminhamentos 

anteriormente acordados. Estando todos de acordo, a reunião foi encerrada às 14h00m. Não 

havendo mais nada a tratar nesse dia, eu, Itale Cericato, lavrei a presente ata que será lida e 

submetida aos membros do Conselho do Centro de Formação de Educadores para aprovação.     


